

Heusenstamm, den 20.11.2016

Antrag zum Kreistag am 13.01.2017

Da sich Kristoffer Uhlisch weigert **alle** Hessenmeister oder Deutsche Meister bei Wettbewerben mit weniger als 3 Teilnehmer in die Vereinsrangfolge und in die Liste der Meister aufzunehmen, es betrifft ja nur die Senioren/innen, sollten auch die **Touristenathleten** bei **Welt- und Europa**-meisterschaften bei den Senioren/innen nicht als solche in der Liste bewertet werden.

Da diese ja **nicht** sich für die Teilnahme Qualifizieren müssen und auch weniger als 3 in der Altersklasse starten können. Auch ist der Kostenbeitrag aus eigener Tasche zu hinterlegen.

So auch bei **Mannschaftsmeisterschaften**, wenn nur eine Mannschaft teilnimmt und Süd-Deutscher Meister wird oder auch Deutscher-Meister.

Dies ist eine Verzerrung und falsche Darstellung bei der Statistik und sollte richtig gestellt sein oder ganz gestrichen werden.

Mit sportlichen Grüßen

Ludwig Müller
Kampfrichterwart
Offenbach/Hanau